

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. Mai 2016

Gartenfeldplatzfest

Das Gartenfeldplatzfest hat in den vergangenen Monaten für Diskussionen über die Geeignetheit des Gartenfeldplatzes als Veranstaltungsort gesorgt. Bisher konnte den Medien nichts hinsichtlich eines erneuten Veranstaltungstermins entnommen werden. Daraus ergeben sich die folgenden Fragen:

- Ist der Verwaltung ein neuer Veranstaltungstermin bekannt?
- Laufen aktuell Gespräche über einen neuen Veranstaltungstermin bzw. einen alternativen Standort mit möglichen Veranstaltern? Falls ja: An welchem Punkt befinden sich aktuell diese Gespräche? Werden die Anwohner in solche Gespräche einbezogen?

Mainz, 09.05.2016

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange